

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を
愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

一学期 終業式で話したことです

一学期を振り返って感じたことを話します。

私もこの四月に赴任しましたが、まず、皆さんの勉強中の姿勢の良さに感心しました。勉強だけでなく、体育や部活動中もふざけることなく、姿勢良く取り組んでいることに感心したところです。この一学期授業中の様子を何度か教育委員会や地域の方に見てもらった機会がありましたが、見られた方は一様に君たちの勉強に向かう姿勢をほめていました。これからも続けてほしいです。



始業式で皆さんにお願いしたことがあります。それをもとに自分のことを振り返ってください。一つが「夢を持って」「その実現に向けて挑戦してほしい」ということを話しました。この一学期、勉強にしろ部活動、生徒会活動や係活動、一生懸命にそれぞれがんばることができましたか。振り返ってみてください。できていればよし、不十分だと思えば二学期奮起してください。

もう一つが「気持ちの良い挨拶をしてほしい」ということを始業式で話しました。この一学期、挨拶が良くできる人が増えたと思いますが、もっともっと自分から挨拶ができる人が増えればもっとすばらしいと思います。

最後に夏休みに気を付けてほしいことを話します。3年生、いよいよ進路選択の時です。一日一日を大切にしてください。2年生、中だるみの2年生といわれることが多いですが、夏休み、規則正しく過ごすか不規則な生活になるかで2学期がずいぶん違います。規則正しい生活を送ってください。1年生、中学校での一学期がどうでしたか。特に初めて習う英語、算数から数学にかわった勉強等、復習するのに夏休みは絶好の機会です。有効に使ってください。この夏、部活動がある人はこの夏一生懸命に練習に取り組むことが大切です。また、全国大会や県大会に出場する生徒は健闘を祈っています。お手伝いもしてください。そうじ、お風呂の準備、料理などいろいろあります。そして、自分の命は、自分で守ってください。交通事故や水の事故が起きやすい時期でもあります。自分の命は自分で守って元気な姿で二学期を迎えましょう。



二学期には、9月23日(土)に体育大会 11月3日(金・祝)に文化発表会を予定しています。行事を通じて子どもたちはまた、成長していきます。9月23日(土)の体育大会は午前開催を予定しています。また、11月3日(金・祝)に予定している文化発表会にも多くの保護者の方の来校をお待ちしています。子どもたちの成長の様子を見ていただけたらと思っています。